

Medieninformation

Ansprechpartner:

Ernst Trummer, 0664 2605687

Gröbming, 18.07.2016

ÖMAG Vorstand zu Besuch im Kraftwerk Großsölkbach-Mössna



Auf Initiative von BR aD Franz Perhab besuchte ÖMAG Vorstand Dr. Magnus Brunner mit seinem Team die neuerrichteten Wasserkraftwerke des E-Werkes Gröbming. Dr. Brunner verantwortet mit seinem Team ein Budget von über 1 Mrd Euro an ÖKO-Stromförderung. Am Abend des 5. Juli referierte Brunner dann in der Wirtschaftskammer Gröbming und stand Interessierten Rede und Antwort bezüglich diverser Öko-Strombelange. Eine spannende Diskussion vor allem was die Photovoltaik-Förderung für 2017 anbelangte, nahm ihren Lauf. (vlnr. Mag. Seidl, Dr. Brunner, WB Obmann Franz Perhab, GF Ernst Trummer).

Fotocredit: E Werk Gröbming, Abdruck honorarfrei